

WARTA

Penamatan dan Perpisahan Siswa-siswi UPTD SD Inpres Salupangkang Digelar Di Wai Ning Park

Rosmini - MAMUJUTENGAH.WARTA.CO.ID

Jun 20, 2024 - 18:54



Penerimaan Penghargaan Juara 1, 2 dan 3 Siswa -Siswi UPTD SD Inpres Salupangkang , Disaksikan Oleh Pengawas,Bhabinkamtibmas, Ketua Komita ,Kepala Sekolah dan Guru

Mamuju Tengah- Acara Penamatan dan Perpisahan di sekolah selalu jadi momen paling mengharukan bersama teman dan guru sebelum lanjut ke sekolah baru. Ada yang melakukan Penamatan di sekolah, Hotel namun ada juga memilih tempat wisata Kolam Permandian Seperti yang dilakukan Rabiah S.S. Pd Kepala UPTD SD Inpres Salupangkang Kecamatan Topoyo Kabupaten Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat.



Kolam Wai Ning Park menjadi tempat Penamatan dan Perpisahan Siswa-siswi kelas 6 UPTD SD Inpres Salupangkang di jalan Trans Sulawesi desa Bambamanurung Kecamatan Topoyo Kabupaten Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat Kamis 20/06/2024.

Selain tempatnya yang santai dapat juga menghilangkan rasa stres atau penak yang selama ini dialami Siswa -siswi saat melaksanakan ujian akhir sekolah.



Kepala Sekolah Rabiah S mengatakan Penamatan dan Perpisahan meskipun secara sederhana, resmi tapi santai dilakukan di Kolam Wai Ning Park sesuai keinginan Siswa -siswi Kelas 6 UPTD SD Inpres Salupangkang

“Kami sebagai Pembimbing hanya menitip pesan untuk tetap menjadi pribadi yang baik dimanapun mereka berada, tampilkan karakter Siswa-siswi UPTD SD Inpres Salupangkang yang berakhlak mulia, rama, Sopan, Santun, Cerdas dan berprestasi, “Sebut Rabiah.



Ia berharap 22 Siswa-siswi yang tamat dapat melanjutkan pendidikan ke tingkat yang lebih tinggi sehingga dapat mencapai Cita-citanya dan menjadi pribadi yang berbudi pekerti luhur, sukses dan bisa membanggakan Kedua Orang tua baik bangsa maupun agamanya.



Pengawas wilayah 1 Kecamatan Topoyo Sanusi S.Pd.,M.Pd. menambahkan ada tiga Komponen yang perlu dikembangkan dimasyarakat oleh Siswa- siswi,

pertama Pengetahuan, Kedua skil atau keterampilan dan ketiga adalah karakter.

“ Ketiga komponen ini bila sudah dimiliki maka dimanapun kita berada akan dipandang orang yang berilmu dan itu merupakan segalanya,” Terannya.

